

La télévision « super HD » déjà en test

Description

Alors que les acteurs mondiaux du cinéma prévoient le passage à la diffusion numérique 4K dans les prochaines années (voir infra « A retenir »), les groupes électroniques japonais développent les téléviseurs qui permettront de regarder à la maison ces films en super haute qualité.

Pioneer vient de présenter début octobre au CEATEC, le salon de l'électronique japonais, un écran plasma à la qualité d'image 16 fois supérieure à celle des écrans HD aujourd'hui commercialisés. Sharp vient également de mettre au point un écran capable de restituer une qualité d'image numérique en 4 K et il développe une technologie permettant d'afficher trois films à la fois sur le même écran, mais visibles séparément selon l'angle de visionnage.

Source :

- AFP in <http://www.tv5monde.org>

Categorie

1. Ailleurs
2. Repères & tendances

date création

21 décembre 2006

Auteur

alexandrejoux